



Baden-Württemberg

VERTRETUNG DES LANDES BEIM BUND

„Von der Freiheit eines Christenmenschen“

Reformationsveranstaltung

Donnerstag, 21. September 2017, 19.00 Uhr

Landesvertretung Baden-Württemberg, Tiergartenstraße 15, 10785 Berlin



Martin Luther

Am 31. Oktober 1517 veröffentlichte Martin Luther seine 95 Thesen an der Tür der Schlosskirche zu Wittenberg. Der Thesenanschlag gilt als Auftakt der Reformation.

Die Reformation war in erster Linie religiös motiviert. Dennoch war sie von Anfang an auch ein Ereignis mit weitreichenden Auswirkungen auf Politik, Kultur und Gesellschaft. Sie förderte die Entwicklung eines Menschenbildes, das auf einem neuen christlichen Freiheitsbegriff beruhte.

Wie hat sich der Freiheitsbegriff seit dem entwickelt? Was sagt uns der Begriff Freiheit heute? ...

Diese Fragen stehen im Zentrum eines Gesprächs, denen sich Ministerpräsident Kretschmann und der Bischof der Evangelischen Landeskirche Württemberg, Dr. Frank July, bei einer Diskussion im Rahmen der politischen Rentrée nach der parlamentarischen Sommerpause widmen werden. Moderiert wird das Gespräch von der Beauftragten der Evangelischen Kirche Württemberg für das Reformationsjubiläum, Frau Dr. Kohler-Weiß.





Baden-Württemberg

VERTRETUNG DES LANDES BEIM BUND

Vorläufiges Programm

18.00 Uhr

Einlass und Empfang

19.00 Uhr

Begrüßung

Staatssekretär Volker Ratzmann

Bevollmächtigter des Landes Baden-Württemberg beim Bund

19.10 Uhr

Impuls

Ministerpräsident Winfried Kretschmann

19.30 Uhr

Podiumsdiskussion
mit

Ministerpräsident Winfried Kretschmann

Dr. h.c. Frank Otfried July,

Bischof der Evangelischen Landeskirche Württemberg

Moderation

Dr. Christiane Kohler-Weiß,

Beauftragte der Evangelischen Kirche Württemberg für das Reformationsjubiläum

20:45 Uhr

Ausklang bei einem Glas Wein

21:30 Uhr

Ende der Veranstaltung

**Eintritt nur mit bestätigter Anmeldung bis 18. September 2017 über das
Anfrageformular bei folgendem [Link](#) mit dem Stichwort „Reformation“**

